



Thüringer Ministerium für Inneres und Kommunales · Postfach 90 01 31 · 99104 Erfurt

Henneberg-Itzgrund-Franken e.V.
z. Hd. Herrn Martin Truckenbrodt
Sonneberger Straße 244
96528 Frankenblick

Ihr/e Ansprechpartner/in:
Wolfgang Schmidt-Brücken

Durchwahl:
Telefon +49 (361) 57-3313523
Telefax +49 (361) 57-3313xxx

Wolfgang.Schmidt-Bruecken@
tmik.thueringen.de

Ihr Zeichen:

Ihre Nachricht vom:
31. August 2016

Unser Zeichen:
(bitte bei Antwort angeben)
25.1-1342-2/2013
91643/2016

Erfurt
2. September 2016

Ihr Schreiben vom 31. August 2016

Sehr geehrter Herr Truckenbrodt,

Herr Minister Dr. Poppenhäger dankt Ihnen für Ihr Schreiben. Er hat mich gebeten, Ihnen zu antworten.

Ich darf zunächst darauf hinweisen, dass – auch – eine inhaltliche Reaktion auf Ihren offenen Brief vom 24. September 2015 erfolgt ist. Die Thüringer Staatskanzlei mit Schreiben vom 8. Oktober 2015 sowie das Thüringer Ministerium für Inneres und Kommunales mit Schreiben vom 15. Oktober 2015 haben Ihnen auch unter Berücksichtigung von inhaltlichen Aspekten, insbesondere zur Gebietsreform, geantwortet.

In der Sache selbst bitte ich Sie zu prüfen, ob das von Ihnen beschrittene Verfahren nach Art. 29 Abs. 7 GG – insbesondere unter Berücksichtigung der Regelungen des Gesetzes über das Verfahren bei sonstigen Änderungen des Gebietsbestandes der Länder nach Artikel 29 Abs. 7 des Grundgesetzes, BGBl. I 1979, 1325 – tatsächlich geeignet ist, das von Ihnen angestrebte Ziel zu erreichen. Es wäre bedauerlich, wenn durch den von Ihnen eingeschlagenen Weg der möglicherweise unzutreffende Eindruck bei der Bevölkerung erweckt werden könnte, dass die von Ihnen angestrebte Gebietsänderung von Thüringen nach Bayern ohne Weiteres möglich sein sollte.



Thüringer Ministerium für
Inneres und Kommunales
Steigerstraße 24
99096 Erfurt

www.thueringen.de

Selbstverständlich ist die landsmannschaftliche und kulturelle Verbundenheit ein Aspekt, den es gerade im Rahmen der Diskussionen über die Gebietsreform zur berücksichtigen gilt. Dies betrifft alle Thüringer Regionen. In diesem Rahmen kann sich selbstverständlich auch die von Ihnen geleitete Initiative in den Diskussionsprozess weiterhin einbringen.

Mit freundlichen Grüßen
Im Auftrag



Andreas Horsch
Ministerialdirigent